
Gehe ich richtig in der Annahme, dass aufgrund der Ankündigung der möglichen 

Landesregierung die Stadt Meckenheim von der Klage gegen den Kommunalsoli 
zurücktritt? 

 

Antwort der Verwaltung 

Als Verwaltung werden wir jetzt nicht ohne weiteres tätig werden. Nach der Sitzung 

kann dies noch erörtertet werden. Es ist beabsichtigt den Rat damit in der nächsten 

Sitzung zu befassen.  


